
ライオンズクラブ国際協会　336-A地区2R,2Z

【国際会長モットー】

WE SERVE
（われわれは奉仕する）

【国際会長メッセージ】

Together We Can
（皆でやればできる）

【ガバナー・スローガン】

感謝を込めてウィサーブ

【今治ＬＣ会長スローガン】

利他と感謝を胸に ウィサーブ
【今治ＬＣ会長努力目標】

●伝統を引継ぐメインアクティビティ
●クラブ全体で考える新会員増強と
　メンバーのフォロー
●メンバーの交流と委員会活動の活性化
●出張例会の開催

3・4
2023

3・4/2023　No.549

矢野　幸治（心もようは８ページ）

〰〰〰〰〰　心 の 風 景　〰〰〰〰〰
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特別寄稿　しまなみ海道は地域の宝

一般社団法人しまなみジャパン　専務理事　坂　本　大　蔵

　瀬戸内しまなみ海道が開通して今年で24年を迎える。本州と四国を橋で結び、海峡を自転車や歩いて渡る
ことのできる唯一のルートで、瀬戸内海の美しい島々の景観とサイクリングを楽しめるスポットとなってい
る。その魅力は海外からも高い評価を得ており、2013年に「ミシュラン・グリーンガイド・ジャポン」で一
つ星の評価を得て、2014年にはアメリカの旅行サイトCNNトラベルで「世界で最も素晴らしい自転車道７選」
に選ばれており、日本国内のみならず世界中からサイクリストが集まる『サイクリストの聖地』と呼ばれる
ようになった。
　開通当初から、サイクリングルートとしての魅力を発信してきた先輩方によって、今治市においては宿泊
施設を備えたレンタサイクルターミナル「サンライズ糸山」を建設し、尾道市とともに低廉な金額でレンタ
サイクルが楽しめる地域づくりがされてきた。当時は、ママチャリと呼ばれる軽快車がメインであったため、
各島を結ぶ橋の高さまでの登りに難渋し、大島、伯方島、大三島でもアップダウンのある島内道路を走るの
が大変であったと聞いている。また、地域の受け入れ体制も整っておらず、「食べるところ、休むところ、
トイレがどこにあるか分かりにくい」という状況で、レンタサイクルの貸出数も徐々に逓減し、開通から７
年後には当初の半分以下になってしまった。
　この地域の宝をどうにかせんといかんと、今治ライオンズクラブから軽量で24段の変速を有するクロスバ
イクを中心に1998年から５度にわたってご寄付をいただき、黎明期を大きく支えていただいた。的を得た支
援にあらためて感謝を申し上げる次第である。
　また、地元の団体が地域の方々へ働きかけて、しまなみ海道を走るサイクリングの魅力を再発見していっ
たことと、行政からのバックアップによる施策や国内で初めて高速道路を通行規制する「サイクリングしま
なみ」の取組みにより、一気に知名度が高まり、マイバイクで訪れるサイクリストが増えるとともに、レン
タサイクルも順調に貸出数を伸ばしていった。
　こうした交流人口の拡大により、しまなみ海道の沿線では地域活性化の拡がりをみせ、既存店舗の賑わい
に加えて、若い移住者達による多業種への新規出店によって、益々魅力ある地域へと発展してきた。最近で
は電動アシスト自転車やスポーツタイプの E-bike が人気となり、年齢、性差、体力差に関係なく楽しくサ
イクリングできることから、益々すそ野の広いアクティビティとして定着してきている。

しまなみジャパンの成り立ち：2017年3月22日に瀬戸内しまなみ海道振興協議会を
発展改組し地域連携DMOとして設立、2022年４月１日にサンライズ糸山のレンタ
サイクル事業を引き継いで、尾道側の事業と統合した。
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今治 LCの侍たち！

連続出席回数　トップ４位

１ 村　上　浩　二 515回
２ 梶　原　俊　二 228回
３ 菅　　　道　就 223回
４ 木　村　智　一 167回

純出席率（通算）トップ７位
※入会10年以上対象

１ 村　上　浩　二 99.0％
２ 梶　原　俊　二 98.5％
３ 安　永　健　治 96.4％
４ 羽田野　修　司 95.3％
５ 渡　辺　正　隆 92.9％
６ 白　石　憲　司 91.9％
７ 竹　中　尚　將 91.1％

過去10年間純出席率　トップ７位

１ 村　上　浩　二  100％
２ 梶　原　俊　二 99.2％
３ 渡　辺　正　隆 97.0％
４ 羽田野　修　司 96.6％
５ 安　永　健　治 95.8％
６ 貴　田　敏　幸 93.7％
７ 中　村　浩　治 91.6％

　第５回ＷＢＣでの侍ジャパンの大活躍は、世界中
の人々に感動を与えました。必ずやレジェンドにな
るでしょう。
　侍たちの相手へのリスペクトや所作は見る者に爽
やかさを感じさせてくれました。私が特に感銘を受
けたのは、栗山英樹監督です。今や世界の大谷翔平
となりましたが、彼は高校卒業後は米国の大リーグ
入りを希望していましたが、当時監督をしていた日
本ハム球団への入団を決意させたうえ、「２刀流は
プロの世界では絶対困難である」との数々の外野の
声にじっと耐え、見事に育て上げました。ＷＢＣで
は自らが選んだ30名の選手を信頼し、絶不調であっ
てもずっと信じ続け、又７戦のなかで全員に出場機
会を与え大舞台での経験をさせた事。そして優勝後
は後進に道を譲るため侍ジャパンの監督は退任する
意向を表明した事。これぞ真のリーダーである。
　さて今治ＬＣでも賞賛されるべき侍たちが沢山い
る。右表に紹介させて頂きます。
　若きライオン達よ後に続け！

MC委員長 渡辺　正隆

　これからは、海外からのお客様も徐々に復活してくると予想されており、愛媛県では、次のフェーズとし
て「グレーターしまなみ・えひめ」圏域の興隆を目指している。これは、しまなみ海道に訪れた方々を「ク
ラウンブリッジ」と名付けた来島海峡大橋をマストとして、松山・道後温泉や西条・石鎚山系へと誘客し、ゆっ
くりと『トキ』を過ごしていただくような取組みにより実需の創出を図るもので、益々の発展が期待される
ところである。
　瀬戸内海には、しまなみ海道だけでなく、2022年３月の岩城橋開通で人気を博しているゆめしま海道やと
びしま海道、はまかぜ海道、かきしま海道などがあり、未開拓のお宝がまだまだ残されている。今こそ地域
一丸となって更なるサイクリング誘客への取組みを進めてまいりたい。
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「私の夢」
質問①　絶対に行ってみたい所、してみたい事
質問②　宝くじで３億円当選。何に使いますか？
質問③　尊敬できる人
�
竹中　尚將
　回答①　•�南極大陸　•�北極圏（80度以上）　•�アフリカ大陸の密林（ジャングル）
　　　　　　※もう体力的に出来ない。
　回答②　•�身内の人達に贈与と、少しは渡辺正隆さん。まずは、当たらないでしょう。（買わ

ないから）
　回答③　•�エジソン（発明王）
�
八木　隆志
　回答①　•�ホールインワン　•�アルバトロス　•�エージシュート
　回答②　•�人災、天災、難病などのため、生活に困窮している人々に寄付
　　　　　•�今治ライオンズクラブへ寄付
　　　　　•母校の小・中学校へ寄付
　回答③　•�両親　•�祖母
�
安永　健治
　回答①　•�世界一周旅行
　　　　　•ゴルフ　エイジシュート　100回　•あと　５回ゴルフホールインワン
　回答②　•�全額３億円の家　•１億　世界一周旅行　•今治市へ１億円寄付
　回答③　•�元愛媛銀行会長　宮武隆さん
�
村上　浩二
　回答①　•��自分の高校時代、大学時代の過去
　　　　　　�その時代にある程度人生経験を積んだ今の自分を連れて行き、失敗したことや悔い

の残っていることをやり直したい。（例えば当時付き合っていた彼女のことなど…）
　回答②　•�□△×○※・・・・・・�

（とても掲載できない内容なので、ＭＣ委員長の責任と権限に基づき割愛させて頂きます。）
　回答③　•�もちろん父親・村上清忠�

私は父が48歳の子で孫ぐらいの年齢差があるが、今の時代では考えられない豪快な
男だった。とにかく自分の人生の後半をゴルフに捧げた男であった。お袋や姉達は
呆れて何も言えなかった。ゴルフに対する情熱は今のＬ﨑山以上かもしれない。詳
しいことは長くなるので割愛させてもらう。

�
元岡　健一
　回答①　•�二度漬け禁止の串カツ屋で二度漬けする
　　　　　•�タクシーの運転手に「前の車を追って下さい‼」と叫ぶ
　　　　　•�「報酬はスイス銀行に…」
　回答②　•�１万円だけ手元に残して、１等10億円の宝くじに全額投入
　　　　　•�10億円当選時／サバゲーフィールドをメインアトラクションとした日本最大級の総

合アウトドア施設の開設
　　　　　•�10億円非当選時／残った１万円で松本町で一人反省会。見かけても声をかけないで

下さい…
　回答③　•�所ジョージ・高田純次（適当に生きていそうで、人生に成功できる人が大好きです。）
　　　　　•�マック堺　サバゲ界のGOD



−5−

bari LIO
N

S CLUBS   Im
abari LIO

N
S CLUBS   Im

abari LIO
N

S CL
「私の夢」

森川　祥希
　回答①　•�１）息子達が成人になってお酒を一緒に飲み交わす。
　　　　　•�２）豪華クルーズ船で１か月ほど世界を旅行したい。（家族で）
　　　　　•�３）アメリカでNBAの試合観戦に行きたい。（プレーオフ決勝戦）
　回答②　•�回答① -２で答えた豪華クルーズ船で最高級の贅沢をする。降り立つ国々で最高級

の食事とお酒を味わいたい。
　　　　　•�回答① -３で答えたNBA試合観戦をするためプライベートジェットを借り、現地

アメリカまで出向き、一番良い席で観戦する。
　　　　　•�同じくプライベートジェットを借り、家族、親戚一同で海外旅行に行きたい。そし

て最終地点は日本の温泉旅館で旅疲れなども癒して締めくくりたい。
　回答③　•�中学の部活動の顧問の先生　•亡くなった父親　•子育てをしている母親すべて
�
矢野　　賢
　回答①　•�飽きるまで何も考えずにのんびり過ごしたい　•�世界遺産を巡りたい
　　　　　•�両親が元気なうちに家族旅行に行きたい
　回答②　•�一等前後賞合わせて10億円を狙って、年末ジャンボ宝くじを１億円分購入
　　　　　•�２億円は収益物件を購入
　回答③　•�祖母・父・母
�
矢野　純一
　回答①　•�ハワイ　•�オーストラリア　•エジプト　ピラミッド
　回答②　•�自社のタクシーを全てハイブリッド車に買い換える
　　　　　•企業様向けに、ロールスロイスのタクシーを購入する
　　　　　•�少しユニセフ等に寄付する
　回答③　•�常盤タクシー現社長　矢野秀樹
�
横田　勤治
　回答①　•�オーストラリアのグレートバリアリーフ　•北極　•宇宙
　回答②　•�豪華客船で世界一周　•沖縄に別荘を建てる　•寄付（ユニセフとか）
　回答③　•�野口英世
�
渡辺　正隆
　回答①　�•�富士山登頂（43才頃、頂上直前で高山病により断念）
　　　　　•ギアナ高地のエンジェルフォールを見たい　•ゴルフでアルバトロスを！
　回答②　•�今治ライオンズ「あしながおじさん基金」を創設し１億円を寄付。
　　　　　•家族で世界一周旅行に１億円
　　　　　•不動産リート株を３ジャンルに分けて１億円分投資
　回答③　•�アン・サリヴァン（ヘレン・ケラー女史を指導した先生）
　　　　　•村上正郎ライオン　•父と母

　「私の夢」シリーズも最後となりました。アンケートへのご協力大変有り難うございました。残念ながら
私の支持率は59.6％とかなり低かった事にショックを受けましたが、それぞれの人となりが良く解り、これ
からの糧とさせて頂きます。
　グッドラック　トウー　ユー　！

MC委員長 渡辺　正隆
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＊日　時　令和５年２月９日㈭　18：30〜
＊場　所　ライオンズクラブ事務局
＊出席者　役員19名中　11名出席
＊決議並びに審議事項
１．�薬物乱用防止教育認定講師養成講座の受講について
２．第３回ＧＡＴ・ＧＭＡ・会則委員会について
３．２月第２理事会日にち変更について
４．第３回地区ガバナー諮問委員会について
５．３月第２例会日時・場所変更について
６．その他
＊報告事項
１．１月末会計報告
２．�今治南ロータリークラブ創立60周年記念式典出

席報告
３．その他

２月第１理事会報告

２月第２例会報告
＊日　時　令和５年２月16日㈭　12：15〜
＊場　所　今治国際ホテル
＊出席者　会員54名中　不在会員０名
　　　　　　　　　　　優待会員１名
　　　　　　　　　　　終身会員６名
　　　　　純出席者30名　　　65.3％
＊会長挨拶
＊アワード贈呈
　41ヵ年皆出席賞　二宮　幹雄
　12ヵ年皆出席賞　鎌田　英一
＊食事懇談
＊審議事項
１．�薬物乱用防止教育認定講師養成講座の受講について
２．第３回ＧＡＴ・ＧＭＡ・会則委員会について
３．第３回地区ガバナー諮問委員会について
４．３月第２例会日時・場所変更について
５．トルコ地震被災者支援義援金について
＊報告事項
１．�今治南ロータリークラブ創立60周年記念式典出席報告
２．その他
＊幹事報告並びに終末事務
　次回理事会は２月22日㈬　18：30〜
　　　　　　ライオンズクラブ事務局
　次回例会は３月11日㈯　16：00〜
　　　　　　今治国際ホテル「クリスタルホール」

＊日　時　令和５年２月２日㈭　12：15〜
＊場　所　今治国際ホテル
＊出席者　会員54名中　不在会員０名
　　　　　　　　　　　優待会員１名
　　　　　　　　　　　終身会員６名
　　　　純出席者30名　　　65.3％
＊会長挨拶
＊アワード贈呈
　メンバーシップキー賞の授与　羽田野修司
＊食事懇談
＊審議事項
１．第69回地区年次大会代議員について
２．第69回複合地区年次大会予備登録について
３．第51回２Ｚ合同例会について
４．愛媛県薬物乱用防止指導員推薦について
＊報告事項
１．新年家族例会収支報告
２．その他
＊幹事報告並びに終末事務
　次回理事会は２月９日㈭　18：30〜
　　　　　　ライオンズクラブ事務局
　次回例会は２月16日㈭　12：15〜
　　　　　　今治国際ホテル

２月第１例会報告
例会・理事会報告

＊日　時　令和５年２月22日㈬　18：30〜
＊場　所　ライオンズクラブ事務局
＊出席者　役員19名中　12名出席
＊決議並びに審議事項
１．指名会について
２．地区年次大会・ゴルフ大会交通手段について
３．�４月第１例会時間・場所変更（服装・懇親会登録料）について
４．その他
＊報告事項
１．指名委員会報告
２．その他

２月第２理事会報告

３月第１例会報告
＊日　時　令和５年３月11日㈯　16：00〜
＊場　所　今治国際ホテル

２月第１例会ドネーション情報
今治中央ＬＣ　渡辺　　俊様
　　　　　　下請けですが、事務局の隣で工事して

おります。感謝を込めてドネーション
します。

中村　浩治　クラブ会報誌にメインアクティビティ
のモニュメントの写真を載せていただ
きました。きれいな写真で、また多数
の写真も載せていただきありがとうご
ざいます。

原田　慎二　梶原さんに工事をお願いしたらとても
安くしてくださいました。助かりました。

　　　　　　寒い日が続きますが、風邪をひかない
ように皆様お気を付けくださいませ。

元岡　健一　出席委員ですので例会開始30分前には
来ていたのですが、年度末の多忙さに
負け本日少し遅れてしまいました。謝
罪ドネーションをしようとしたところ
何と委員長・副委員長共に欠席でした。

�

�
矢野　　賢
渡邊　直人

２月第２例会ドネーション情報
中村　浩治　昨日、右目の白内障の手術をしました。

たった１日で眼帯もなしで痛みもなく、
３倍見えるようになりました。これで
仕事もやりやすくなってよかったです。

加藤　克利　年始よりヘルニアで苦労していました。
人の痛みのわかる男になりました。

鳥井　　洋　まだ元気でゴルフが出来ることに感謝
してドネーションします。

上田　陽二　まだまだ寒い日が続きますが立春も過
ぎもう春ですね。と言う事でドネーショ
ンします。

　　　　　　加藤さんの腰が早く治りますように！
また釣れた魚をご馳走してください。

村上　浩二　先日孫の幼稚園の学芸会があり、長女
が何と年中組の「白雪姫」で主役の白
雪姫を演じました。息子が YouTube
の動画を送ってくれました。大変素晴
らしかったので褒めてやりました。

�

�
矢野　　賢
渡邊　直人
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＊日　時　令和５年３月９日㈭　18：30〜
＊場　所　ライオンズクラブ事務局
＊出席者　役員19名中　10名出席
＊決議ならびに審議事項
１．３月第２理事会日時変更について
２．地区委員の登録料について
３．今治海洋少年団賛助会費について
４．その他
＊報告事項
１．２月末会計報告
２．その他

３月第１理事会報告

３月第１例会ドネーション情報
２RC佐伯　晴幸様、２RCA徳丸　雄三様

第51回合同例会おめでとうございます。
２RMC・地区誌編集委員　三好　正俊様

第51回合同例会おめでとうございます。
２R青少年・LCIF・ライオンズクエスト委員
髙橋康壽様　第51回合同例会おめでとうございます。

３月第２例会報告
＊日　時　令和５年３月23日㈭　18：30〜
＊場　所　今治国際ホテル

＊日　時　令和５年３月30日㈭　19：00〜
＊場　所　ライオンズクラブ事務局
＊出席者　役員19名中　11名出席
＊決議並びに審議事項
１．５月第１例会日時・場所変更について
２．第69回複合地区年次大会本登録について
３．�台湾嘉義 LC 結成63周年記念式典並びに会長交

代式訪問について
４．その他
＊報告事項
１．�その他

３月第２理事会報告

３月第２例会ドネーション情報
中村　浩治　指名会にて次期理事メンバーを報告さ

せていただきました。今期、来期とメ
ンバーの皆様には益々のご協力をよろ
しくお願いします。

竹中　尚將　3/6長男 建造の長女に男の子が生まれ
ました。私にしてはひ孫となります。
名前は律希（りつき）と申します。

加藤　克利　無事に指名会が終わりました。皆様１
年間よろしくお願いします。

村上　浩二　336-A 地区次期第２副地区ガバナーに
私共近畿大学出身の向和人氏が立候補
しております。うちの代議員は反対し
ないようによろしく！

　　　　　　本日指名会も無事終わり、来期にむけ
ての緊張感が高まってきました。来期
も引き続き宜しくお願い致します。

�

�
矢野　　賢
渡邊　直人

＊出席者　会員54名中　不在会員０名
　　　　　　　　　　　優待会員１名
　　　　　　　　　　　終身会員６名
　　　　　純出席者28名　　　60.9％
＊２Ｒ−２Ｚ第51回合同例会ならびに懇親会
【合同例会】　16：00〜17：00

司会／２Ｒ−２Ｚ ＺＣＡ　阿部　国弘様
＊開会ゴングならびに開会宣言

２Ｒ−２Ｚ ＺＣ　井出　幸彦様
＊国旗に敬礼
＊国家「君が代」斉唱
＊ライオンズ・ヒム斉唱
＊物故会員に対して黙祷
＊ゾーンチェアパーソン挨拶

２Ｒ−２Ｚ ＺＣ　井出　幸彦様
＊ホストクラブ会長挨拶

今治東ライオンズクラブ会長　髙橋　良幸様
＊来賓紹介
＊来賓挨拶

元地区ガバナー・地区名誉顧問　関野　邦夫様
２Ｒ−ＲＣ　佐伯　晴幸様

＊新会員紹介
＊幹事報告ならびに終末事務� 各クラブ幹事
＊テールツイスターの時間［１］
　今治東ライオンズクラブテールツイスター� 田窪誠一郎様
＊出席率の発表� 各クラブ出席委員長
＊ライオンズの誓い

今治東ライオンズクラブ　島田　　智様
＊ライオンズローア

今治東ライオンズクラブ　渡辺　　望様
＊閉会宣言ならびに閉会ゴング

２Ｒ−２Ｚ ＺＣ　井出　幸彦様
【記念講演】17：00〜18：00

司会／２Ｒ−２Ｚ ＺＣ　阿部　国弘様
＊講師紹介
　講演　演題「�メルビンジョーンズの夢／21世紀の

ライオンズクラブ」
　講師　吉原　稔貴様　市川ライオンズクラブ（千葉県）所属
　　　　333-C 地区地区名誉顧問・元地区ガバナー 国際協会認定講師（LCIP）
＊謝辞

今治東ライオンズクラブ第一副会長　壷内　和彦様

＊出席者　会員54名中　不在会員０名
　　　　　　　　　　　優待会員１名
　　　　　　　　　　　終身会員６名
　　　　　純出席者35名　　　76.1％
＊指名会

＊会長挨拶
＊アワード贈呈
　32ヵ年皆出席賞　渡辺　正隆
　14ヵ年皆出席賞　上田　陽二
　４ヵ年皆出席賞　加藤　克利・越智　洋介

＊審議事項
１．�４月第１例会時間・場所変更（服装・懇親会登

録料）について
２．地区年次大会・ゴルフ大会交通手段について
３．地区委員の登録料について
４．今治海洋少年団賛助会費について
＊報告事項
１．第３回地区ガバナー諮問委員会出席報告
２．薬物乱用防止教育認定講師養成講座出席報告
３．その他
＊幹事報告並びに終末事務
　次回理事会は３月30日㈭　19：00〜
　　　　　　ライオンズクラブ事務局
　次回例会は４月６日㈭　18：30〜　皆楽荘



Im
abari LIO

N
S CLU

B

発　行 ライオンズクラブ国際協会336-A 地区2R・2Z
今治ライオンズクラブ

ホームページ http://ima-lc.jp
事務局 〒794-0042　今治市旭町3丁目2-3

TEL（0898）22-5997
例会場 今治国際ホテル

今治市旭町2丁目3-4　TEL（0898）36-1111
例会日 第一、第三木曜日　12：15〜13：30
会　長 中村　浩治

今治市旭町2-3-4今治国際ホテル1F　TEL（0898）36-1838
幹　事 矢野　　賢

今治市波方町郷甲1276-1　TEL（0898）41-8188

会　計 渡邊　直人
今治市枝堀町2丁目4-6　TEL（0898）32-1678

MC・ライオンズ情報
委員長

渡辺　正隆
今治市南大門町2丁目3-8　TEL（0898）33-3777

MC・ライオンズ情報
委　員 船越　裕太・田中　敏也

印刷所 株式会社 ハラプレックス
今治市喜田村1丁目2-1　TEL（0898）48-5511

発行日 2023年4月6日

感動のささやき

　地元ではありませんが、写真は香川県三豊市の
父母ヶ浜です。数年前にインスタグラムで有名に
なり、日本一になったこともあります。以前は何
もなく海岸線に狭い道があるだけでしたが、今は、
夕陽日本一になったこともあり、大きな駐車場に
警備員、観光バスまで。写真の奥のほうに見える
点々は人です。人の多さと、状況の変わりように
ただただ驚くばかりでした。
　妻とは、バイクで知り合いました。今年で、結
婚33年になります。結婚30周年真珠婚の時に、子
供達からのサプライズで一泊旅行のプレゼントが
あり、結婚前に二人で行った、小豆島ツーリング
を再び巡ることにしました。

　当時、帰り道に偶然立ち寄ったのが、この父母ヶ
浜で、ここの夕陽の美しさに魅了され、誰もいな
い砂浜で陽が沈むまで眺めていました。そして、
いつかまたと、三十数年ぶりに見た夕陽は変わら
ぬ美しさで、いろんなことを思いだしながら、冒
頭で述べた人の多さに複雑な気持ちをいだきつつ
も、また来ることを約束して帰路につきました。
　私は、夕陽が好きです。青い空を、白い雲と茜
色が混ざり合いやがて闇が訪れる瞬間がその日一
日の喜怒哀楽をリセットしてくれるようで、リラッ
クスできます。そしてその後訪れる朝陽が希望と
なるように穏やかに過ごしていきたいと思います。
� （矢野　幸治）

同好会情報　ゴルフ同好会
今治LC３月度月例結果

順位 氏　名 Total HC Net
優勝 﨑山　俊紀 72 1.9 70.1
２位 白石　憲司 89 18.6 70.4
３位 貴田　敏幸 91 17.7 73.3
B.B 梶原　俊二 104 22.2 81.8

◇３月４日㈯　今治CC　参加人数　８名

　３月４日㈯、くるしまライオンズクラブ30周年記念ゴルフコンペに参加しました。同時に今治ライオンズ
クラブゴルフ同好会が開催され、優勝させて頂きました。
　久しぶりの同好会参加でしたが、貴田さん・梶原さん・白石さんの同伴メンバーに恵まれ、良いゴルフが
出来ました。
　今治カントリーに来るのも昨年の７月以来で芝の状態が難しかったですが、幸いにも４個のバーディーで
助けられました。今年は是非ともエージシュートの目標を達成出来るよう努力したいと思っております。

ゴルフ同好会に参加して㟢山　俊紀

結婚30周年記念日　父母ケ浜

今治カントリークラブ５番
ホールティグラウンド横に、
河野　通昭Ｌが寄贈した河
津桜です。年々艶やかさが
加わっています。


